

Liebe Schachfreunde,

aus dringend gegebenen Anlaß mit folgender Begründung.

Da in der Zeit wo noch die Corona- Pandemie ist, die kommende Spielsaison 2020/21 höchstwahrscheinlich später beginnt als vorgesehen, werde ich eine Verlängerung bis zum **Samstag den 31. Oktober 2020** gewährleisten.

Dadurch können Spieler die einen Vereinswechsel vorhaben dies noch tätigen, ebenso alle Meldungen wie dies die Spielgenehmigung und Mitglieder-Verwaltungsordnung

II. Mitgliederverwaltung **§ 3 (Mitgliedererfassung) und § 8 (Datenaustausch)** festgelegt ist, sind zu befolgen.

Wünsche dem Ndb. Bezirkspielleiter eine gute Hand der Spielausrichtung ebenso allen Spielern einen guten Start, jedoch sehr wichtig ist die Gesundheit.